

Des petites fermes et exploitations familiales aux grandes coopératives actuelles, l'agriculture a façonné les paysages de Bretagne, et y est très enracinée.

Les productions maraîchères (choux, légumes...) et céréalières côtoient vergers et élevages. Les vaches bien sûr, mais aussi moutons, porcs et volailles.

Le passage à l'agriculture intensive a transformé les exploitations qui comptent aussi maintenant avec les installations des coopératives et des groupes agro-alimentaires... Aujourd'hui néanmoins, reviennent ponctuellement des approches plus sensibles, des cultures oubliées comme le lin et le chanvre, tandis que l'on tente de redessiner le bocage en replantant des haies.

